
 

第２回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和 2 年 5 月 12 日（火曜）     午前 10 時 15 分 開会 

 休憩 10:30-10:30、 

                    午前 10 時 48 分 閉会 

会議場所  役場３階 本会議場 

出席議員  

氏   名 

議 長 早苗  豊 議 員 寺町 平一 議 員 堀切 忠 

議 員 常通 直人 議 員 鈴木 健充 議 員 橋本 和仁 

議 員 西尾 一則 議 員 中村 和宏 議 員 中田智惠子 

議 員 柴田 正博 議 員 立川 美穂 議 員 黒田 栄継 

議 員 広瀬 重雄 議 員 梶澤 幸治  

議 員 正村紀美子 議 員 渡辺洋一郎  

欠席議員  

氏   名 

   

   

説明等に  

出席した  

者の氏名  

企画財政課参事 佐藤 季之   

公共施設ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ係長 

  齋藤  錦 

  

  

事務局職員 事務局長 仲野 裕司 総務係長 佐藤 史彦 主査 上田 瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、事務局が日程を説明後、協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 役場庁舎整備事業について     当日資料１ 

イ 令和元年度議会白書（概要版）について   資料２ 

ウ 令和元年度第３回議会モニター会議について   資料３ 

３ その他 

                                        

２ 議 件（１）協議事項 

ア 役場庁舎整備事業について     当日資料１ 

・議長：資料説明を  

・公共施設マネージメント係長：資料説明。工期スケジュールを説明。LGSサッシは

前倒しで工事。全体的な工程には影響がない。関連事業として下段を。外構工事は

２か年で行う。今年度は新庁舎の周囲、来年度は現庁舎解体後の整備。ネットワー

クは、サーバラック等の設置工事を早い段階で行う。１月の供用開始に切替。防災

デジタル無線工事は、無線アンテナ等の移設を行う。ふれあい交流館の屋上に鉄

塔を建てるなどの工事。同報デジタル無線移設は、防災無線鉄塔に移設。農村ブロ

ードバンド移設も同様。議場システムはすでに説明しているとおり、配管等準備



を行う。機械警備システム構築工事は、ICカードによるセキュリティシステムの

設置工事。公衆無線LANについて来庁者用のものを設置。議会関連備品は製作も

のから順次発注をかけていく予定。庁舎引き渡しの後の搬入を予定。 

・議長：質疑、意見は。 

・常通議員：コロナの影響等はないのか。 

・企画財政課参事：現場としては週に１度定例会議を開催している中で、生産の遅れ

などの確認をしているが、現状、特に大きく遅れるようなものは無いと聞いてい

る。 

・橋本議員：議会関連備品について椅子のサンプルもあるが、今一度皆さんから意見

を伺うような予定はあるか。 

・企画財政課参事：議場、委員会室のサンプルの椅子について、当初は製作ものを考

えていたが、多目的使用を考えると扱いやすさから既製品の使用も考えている。

意見を寄せていただきたい。 

・橋本議員：あのサンプルありきでの決定か。 

・企画財政課参事：全体的な備品の精査をしているなかで、提案しているものがあの

サンプルである。気づきの点があれば変えることも可能であるので、考えていき

たい。 

・議長：橋本議員の質問について、担当課としては意見を、ということであった。各

議員に座っていただき、特に不具合が多いという意見があれば改めて全協の場で

協議もして違うものを、ということもあるが、椅子であり個人の感覚もあるとは

思うが、不具合が特になければ現行の提案で進めても良いとは思うが、何かあれ

ば事務局をとおして申し出を願いたい。 

（異議無し） 

・議長：椅子に関してはそのような対応を。他に意見があれば。 

（意見等なし） 

 

イ 令和元年度議会白書（概要版）について   資料２ 

・事務局長：資料説明 

・議長：要領に沿った白書であること、これまでの白書に準じて作成しているという

ころである。総体的な点で質疑、意見は。 

（質疑なし） 

・議長：特になければこの内容で決定、公開をしていきたい。未記載の点は出来次第

修正して公開する。 

 

ウ 令和元年度第３回議会モニター会議について   資料３ 

・事務局長：資料説明。 

・議長：第３回の会議手法については議運で協議したもので、資料３－１にあるよう

に、集まっての会議は開催しない。そのうえで、そのように総括するかと協議をし

た結果、今回提案する資料をもって、今年度の総括を進めたいということである。

資料３－２、３－３は現段階でのたたき台であるので、今後の議運で内容は決定



していくものであるが、本日の意見等を反映して正式版としてしていきたいと考

える。まず、集まらない会議について質疑、意見は。 

（意見無し） 

・議長：意見がないので、会議は開かないとして決定したい。次に、どのようにして

モニター活動を総括するかということについて、資料に基づき行っていくことに

ついて質疑は。 

（質疑無し） 

・議長：質疑無いので、この内容で進めたい。それに基づき、資料２点を示している

がどうか。 

（意見無し） 

・議長：特になければ、この資料、内容で進めたい。各委員会の協議事項は報告をも

って、資料の報告として記載をしていく。 

（異議無し） 

・議長：第３回議会モニター会議は開催せず、資料送付とアンケートをもって、そ

の内容をもとに議会内で協議をして、その結果を掲載した報告をもって終了とし

ていきたい。 

 

３ その他 

（無し） 

                          以上で会議を終了する。 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ２名 合 計 ２名 

記載のとおり報告する。 

 令和 2 年 5 月 12 日 

芽室町議会議長 早苗  豊 

 

 


